

Medienmitteilung 6. August 2012

Endress+Hauser verstärkt Verwaltungsrat

Fernando Fuenzalida zieht in das Aufsichtsgremium ein

Endress+Hauser verstärkt den Verwaltungsrat. Zum 1. August 2012 nimmt der langjährige Finanzchef der Firmengruppe, Fernando Fuenzalida (69), Einsitz in dem Aufsichtsgremium.

Mit seinem Eintritt in den Verwaltungsrat wächst das Gremium von sechs auf sieben Mitglieder. Damit ist sichergestellt, dass Herr Fernando Fuenzalida sein Wissen und seine Erfahrung weiterhin in die Firmengruppe einbringen kann. Der Verwaltungsrat berät das Executive Board – ihm obliegt die operative Führung der Endress+Hauser Gruppe – und wacht über dessen Arbeit. Wesentliche Entscheidungen benötigen die Zustimmung des Verwaltungsrats.

Fernando Fuenzalida, 1942 in Chile geboren, absolvierte ein Master-Studium als Wirtschaftsingenieur an der Columbia University in New York. Ab 1968 war er als Berater und Manager für verschiedene internationale Unternehmen tätig, ehe er 1998 als Chief Financial Officer zur Endress+Hauser AG stieß. Seit 2002 gehörte er dem neu geschaffenen Executive Board der Firmengruppe an. Zum Jahresende 2011 ging Fernando Fuenzalida in den Ruhestand.



supervisory_board.jpg

Der Verwaltungsrat der Endress+Hauser Gruppe (von links): Fernando Fuenzalida, Dr. Hans Fünfschilling, Vizpräsident Dr. George A. Endress, Dr. Klaus Eisele, Verwaltungsratspräsident Klaus Riemenschneider, Willi Ruesch, Dr. Georg Bretthauer sowie Dr. Heiner Zehntner, Sekretär des Verwaltungsrats.

Medienmitteilung 6. August 2012

Die Endress+Hauser Gruppe

Endress+Hauser ist einer der international führenden Anbieter von Messgeräten, Dienstleistungen und Lösungen für die industrielle Verfahrenstechnik. 2011 erwirtschaftete die Firmengruppe mit rund 9.500 Beschäftigten weltweit 1,5 Milliarden Euro Umsatz.

Struktur

Eigene Sales Center sowie ein Netzwerk von Partnern stellen weltweit kompetente Unterstützung sicher. Product Center in elf Ländern erfüllen die Wünsche der Kunden schnell und flexibel. Eine Holding in Reinach/Schweiz koordiniert die Firmengruppe. Als erfolgreiches Unternehmen in Familienbesitz will Endress+Hauser auch künftig selbstständig und unabhängig bleiben.

Produkte

Endress+Hauser liefert Sensoren, Geräte, Systeme und Dienstleistungen für Füllstand-, Durchfluss-, Druck- und Temperaturmessung sowie Analyse und Messwertregistrierung. Das Unternehmen unterstützt seine Kunden mit automatisierungstechnischen, logistischen und informationstechnischen Dienstleistungen und Lösungen. Die Produkte setzen Maßstäbe im Hinblick auf Qualität und Technologie.

Branchen

Die Kunden kommen überwiegend aus den Branchen Chemie/Petrochemie, Lebensmittel, Öl und Gas, Wasser/Abwasser, Energie und Kraftwerke, Life Sciences, Grundstoffe und Metall, Erneuerbare Energien, Papier und Zellstoff sowie Schiffbau. Sie gestalten mit Unterstützung von Endress+Hauser ihre verfahrenstechnischen Abläufe zuverlässig, sicher, wirtschaftlich und umweltfreundlich.

Geschichte

Endress+Hauser wurde 1953 von Georg H. Endress (1924 – 2008) und Ludwig Hauser (1895 – 1975) gegründet. Die Firmengruppe ist seit 1975 im Alleinbesitz der Familie Endress. Seit 1995 führt Klaus Endress das Unternehmen, das sich konsequent vom Spezialisten für Füllstandmessung zum Anbieter von Komplettlösungen für die industrielle Messtechnik und Automatisierung entwickelte. Gleichzeitig wurden ständig neue Märkte erschlossen.

Weitere Informationen unter www.press.endress.com oder www.endress.com

Kontakt

Monique Juillerat
Corporate Director Corporate Communications
Endress+Hauser AG
Kägenstrasse 2
4153 Reinach BL 1
Schweiz

E-Mail monique.juillerat@holding.endress.com
Telefon +41 61 715 77 29
Fax +41 61 715 28 88

Belegexemplar erwünscht